



長泉町立北中学校だより

さみどり

令和6年度 学校だより「早緑」3月号

○学校教育目標 「友愛・挑戦・感動」

爽やかな挨拶・自ら夢や目標に向かう・努力でつながる仲間・凛々しい北中生

○経営理念 「大切な私とあなた」 自尊感情・他尊感情の育成

○学校経営目標 「創立50周年！感謝と希望が溢れる学校！」

～「チーム北中」による温かい学校づくりの推進～

○指導の重点 「主体的にT（時を守り）P（場を清め）R（人を敬う）」

北中のR → あいさつ・あいさつ・あたたかい言葉

早緑

春に向かって…令和6年度に感謝！



令和6年度も残すところ1ヶ月を切りました。本年度は、本校創立50周年を迎える記念の年となりました。年度初めから、学校経営目標である「創立50周年！感謝と希望が溢れる学校！～チーム北中による温かい学校づくりの推進～」を念頭に教育を進め、学校全体が動いていました。50年の月日に培われてきた北中にかかわってくださった方々との縁に触れられたことや、生徒が主となり50周年を祝福できたこと、また、生徒たち自身が、今、北中生であることを喜ばしく感じてくれたことは、本当に嬉しいことでした。「挨拶、ありがとう、温かい言葉」を行動に移すことができる北中生、北中学校であることは誇りです。

そして、生徒たちの頑張りと保護者様のご支援、ご協力により、今日までやってこれたことに感謝申し上げます。最後の1ヶ月間、生徒たちが、より充実した日々を過ごし、本年度を有終の美を飾ることができるよう、職員一丸となって支援していきます。

3年生、自分の道を切り拓く…進路に向かって…

2月4日（火）・5日（水）に、私立高校の受験が行われました。入試前日には、3年生が体育館に集合しました。校長先生、そして先生方から、正々堂々と自分の力を出し切ってくるようにと気合の入った励ましの言葉が伝えられ、3年生は、緊張した表情の中にも力強い視線で、体育館を出ていきました。2月14日（金）に発表があり、校舎は合格の知らせを受けた生徒たちの笑顔に包まれました。おめでとうございます。次は、3月5日（水）・6日（木）の公立高校を志望する生徒たちの入試です。私立進学を決めた生徒たちも、これから受検する仲間を思いやり、現在も落ち着いた態度で授業を受けるなどしながら、生活しています。夢に向かって改めて、全校生徒、全職員で応援していきます。がんばれ！3年生!!



新入生説明会



2月5日（水）に新入生説明会を行いました。会では、小学校とは異なる中学校の授業、きまりや部活動、また新制服、ジャージの導入などについて、学校から様々な説明をしました。後期生徒会からは、中学校生活についての説明がありました。生徒会役員たちは、小学生に少しでも分かりやすく、安心して入学してきてほしいと、クイズ形式で学校紹介をしました。6年生の児童たちは、はじめ、やや緊張している面持ちでしたが、次第に和やかに周りの友達と相談したり、元気に挙手したりしながらクイズに参加していました。また、教員からの学校で大切にしたいことなどの説明については、保護者と真剣に耳を傾け、立派に話を聞いていました。

お茶に親しむ！愛飲の促進～家庭科の授業～



「お茶の愛飲促進」の取組の意味合いもあり、3年生の家庭科の授業で、「お茶を知る・お茶をおいしくいただく」授業を行いました。町の栄養教諭が来校し、家庭科の教員とティームティーチング（TT授業）で、お茶の成分による健康への効果、お茶を淹れるときのお湯の適温、一煎目、二煎目をおいしくいただくコツ等を学びました。生徒たちは、自分たちで淹れたお茶の色合いをじっくり見たり、味わったりしながら、「お茶ソムリエ」のように感想を伝えあっていました。小学校でもお茶の授業を受けたことがあるとのことで、「お茶クイズ」で間髪を入れず正解を出す生徒もいて、どの生徒も楽しそうにお茶について学んでいました。

